

Más adhesiones:

Destacan la Veracidad de EL DIARIO DE HOY

23 de enero, 1986.

Estimado señor Director: Por este medio, nuestro Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales, ISEFES, desea dar su más sincero respaldo al prestigiado rotativo que Ud. dirige.

Demás está decir que EL DIARIO DE HOY ha mostrado en toda su existencia una trayectoria de acuerdo a sus principios, y toda su información es basada siempre en la verdad.

Parece mentira que haya personajes de este gobierno que hablen públicamente contra un Diario del prestigio de EL DIARIO DE HOY, y que asimismo digan: "Que desató un terrorismo informativo y desestabilizador". A estos señores, nuestro Instituto les recomienda que lean principios básicos de DEMOCRACIA, y verán que ésta estriba en: LA LIBRE DISCUSION DE IDEAS Y EN EL DEBATE PUBLICO.

I.S.E.P.E.S. reitera su apoyo a Uds.
"ADELANTE EL DIARIO DE HOY"

Miembros de CODECA Visitan El Salvador

Llegaron de visita al país nueve miembros de la Coalición para la Democracia de Centro América, CODECA, integrada por más de quince organizaciones de distintas ciudades de los Estados Unidos amantes y promotoras de la democracia.

El organismo fue fundado en 1981 y desde esa fecha sus representantes visitan los países centroamericanos esperando encontrar solamente aspectos positivos, dice a EL DIARIO DE HOY la señora Gay John-

—Favor pase a la página 15.

Indeseable la Visita de Carter al País

La indeseable visita al país del ex presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, es una afrenta al pueblo, ya que él es causante en gran parte del sufrimiento y crisis económica que pasan los salvadoreños, afirma el Ing. Félix Canizález, diputado de

ARENAs. Durante la administración Carter fueron impuestas las "reformas sociales" que tanto daño han causado a la economía nacional; por lo tanto, es un abuso del ex presidente intentar visitar

—Favor pase a la página 45.

Aumentarán los Impuestos de Timbres Sobre Ventas

Seramente incrementados se verán los impuestos de timbres sobre ventas, los de Vialidad serie "A" y los impuestos municipales del sector empresarial, asegura el contador Ulises Torres.

Según él, aunque en las

disposiciones generales de las medidas económicas no se contempla la alza impositiva resultante, por consecuencia lógica se determina que habrá un mayor flujo de valores gravables

—Favor pase a la página 15.



VISITAN EL PAIS. — Miembros de la Coalición para la Democracia de Centro-América, CODECA, de los Estados Unidos, visitan el país para conocer sobre los problemas políticos, sociales y económicos. Sostendrán entrevistas con instituciones gubernamentales y del sector privado.

Colegios Particulares en Precaria Situación

Debido al congelamiento de las cuotas escolares impuesto por el Gobierno la situación económica de los colegios particulares es precaria, a tal grado que muchos pueden dejar de operar en esta capital, declara a EL DIARIO DE HOY el profesor José Salvador Ferrufino, del Nuevo Liceo Centroamericano.

El profesor Ferrufino dice que el congelamiento

del pago de colegiatura está vigente desde hace 5 años, y hoy, con el "paquetazo", el Gobierno deja en peor situación a los colegios porque, además de no permitir el incremento en las cuotas, les exige que aumenten entre un 10 y 15 por ciento el salario a los maestros y personal administrativo, lo que indica que van camino a la quiebra si se toma en cuenta

que el pago por la enseñanza es bajo en la mayoría de los centros educativos de la capital.

Señala el profesor Ferrufino que, además del conge-

lamiento de las cuotas escolares, la alcaldía de San Salvador quiere aplicarles un impuesto elevado como

—Favor pase a la página 41.

Actitud de Duarte contra el Diario es Reprochable

Es reprochada por el pueblo la actitud del Presidente Duarte contra EL DIARIO DE HOY, ya que

un mandatario debe tener mentalidad abierta para escuchar y atender sugerencias y críticas, expresa el Prof. Rubén Orellana, directivo de la Asamblea Legislativa.

Los medios de comunicación en todo país democrático tienen la facultad que señala la libertad de expresión para emitir sus opiniones, comentarios y críticas constructivas (como lo hace este periódico), cuando un gobierno se equivoca en su política, en su manera de gobernar, agrega el

—Favor pase a la página 15.



OBJETIVIDAD. EL DIARIO DE HOY es un periódico objetivo y veraz en sus informaciones, expresa el Prof. Rubén Orellana, diputado del PCN.



ABUSO DE PODER. El gobierno ha cometido un abuso de poder y violado la Constitución con la toma de la Compañía de Luz de Sonsonate, dice el Dr. Armando Calderón Sol, de ARENA.



RECHAZAN DECLARACIONES DE DUARTE. — Directivos de ARENA rechazaron ayer las declaraciones del Presidente Duarte, quien públicamente dijo que invitó a ese partido político a discutir las medidas económicas. "ARENA no tiene nada que ver con el paquetazo", dijeron. Izquierda a derecha: Lics. Orlando Menéndez, Alfredo Cristiani, Roberto Llach y doña Luisa Pineda de Alfaro.

ARENA no fue Invitada a Discutir "Paquete"

"Es falso que el Presidente Duarte nos haya invitado a discutir el 'paquetazo'", declaró el Lic. Alfredo Cristiani, secretario general de ARENA, en rueda informativa ayer tarde, en la cual estuvo acompañado de otros altos dirigentes de ese partido político.

Dijo Cristiani que esa

conferencia era algo así como un "derecho de respuesta" a las declaraciones de Duarte, quien el jueves afirmó públicamente que el "paquetazo" había sido consultado con todos los sectores, incluyendo ARENA.

Explicó el Lic. Cristiani que hace meses los dirigentes de ARENA fueron inv-

itados por el Lic. Attilio Viéytez para darles a conocer la situación económica nacional, pero no se tocó en nada lo del "paquete".

El Lic. Cristiani detalló que después de esa ocasión han sido invitados dos veces más: la primera fue una hora antes de que el

—Favor pase a la página 44.